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本周在线：
市场监管局
东城街道

下周在线：
环保局

你说我办

整理 记者 俞晓赟

看过来
东虹、西虹花苑的

东虹花苑保洁工
作已经移交，西虹花
苑垃圾清理完后，也
将移交到环卫处。

▲▲

看过来
常去塔海桥锻炼的

部分健身器
材已坏，使用时，
要注意安全。

▲▲
工厂噪声污染
责令停止生产

138*****01 黄先生来电：舟

山镇舟山二村舟后路46号户主将

房子租给别人办厂，工厂里面冲床

的噪声和生产时产生的粉尘对环

境污染严重，影响附近居民生活。

环保局：经查，该工厂内有冲

床 4 台、滚筒 1 个，主要存在噪音

污染。我局已下发通知，责令其

停止生产。

偷偷焚烧垃圾
加强夜间巡逻

158******05 吴先生来电：
华溪北路原溶剂厂宿舍附近的菜

地，经常有人偷偷焚烧垃圾，希望

相关部门予以制止。

城管执法局：我局环境监察

中队近期已安排人员在该处蹲

守，起到了一定的震慑及教育

作用。由于焚烧草木灰时间多集

中在下午下班后，下一步，我处将

于 17 点至 22 点安排人员夜间上

班，专门查处此类违法行为。

市民建议设停靠站
勘查后将合理调整

137******45 胡先生来电：
第一人民医院急诊室对面的公交

车停靠点是没有停靠站的，只竖

了一个站牌。希望能在那里做一

个停靠站，避免发生事故。

交通运输局：该站点客流量

较大，之前也考虑过安装候车棚，

但由于该路段车辆越来越多，离

红绿灯近，原绿化带里的人行道

也已改成右转弯的机动车道。为

避免发生事故，城乡公交公司没

有在该站点设置候车棚。下一

步，城乡公交公司将会同运管、安

监、交警等部门到现场勘查调研，

合理调整站牌设置，尽可能确保

市民乘车安全。

空地偷倒垃圾
填平后将绿化

186******77 吴女士来电：
城西新区蓝天路 41 号对面的空

地上，经常有人倾倒建筑垃圾和

生活垃圾，影响市容市貌。

城西新区管委会：经实地了

解、协调，该地块曾是废品收购

点，拆除后一直闲置。目前城西

新区管委会已与排塘村协调，督

促排塘村近期进行填平处理，在

适宜的时机进行绿化。

市民叶先生来电：我是江南街道西虹花苑的住户。前

段时间，我们向8890反映了小区内建筑垃圾、生活垃圾无人

清运后，便有部门安排人员过来打扫，并清理了垃圾，对相

关部门的反应，我们很满意。我想了解一下，此次清理之

后，相关部门能否给小区放置垃圾桶、安排保洁人员，以便

更好地保持环境卫生。

重点办：目前，重点办正组织人员对西虹花苑小区内的

垃圾进行清运。等此次清运结束后，重点办会在规划中的

垃圾收集点放置临时垃圾桶，并将该区块的垃圾清运、保洁

工作移交给市环卫处。

记者俞晓赟报道 17 日，在江南街道西虹花苑，七八位

清洁工正拿着扫帚、簸箕，忙着清扫路面的尘土和垃圾。此

次清运完成后，该小区的日常保洁、垃圾清运工作将正式移

交给市环卫处。

半个月前还像个“垃圾场”
两小区住户发愁

走在江南街道西虹花苑，看着已被清理干净的路面，很

难想象，在半个多月前，这个小区竟然是个被建筑垃圾、生

活垃圾盘踞的“垃圾场”。

西虹花苑是个建设中的小区，目前入住的业主只有三

分之一，大部分住户还在装修阶段，因此产生了大量建筑垃

圾。由于该小区的环卫清洁工作一直没有通过相关部门验

收，因此没有进行职能移交，小区内也没有放置垃圾桶。

“小区内垃圾偷倒、乱倒、混倒现象严重。”住户叶先生

说，住户随意把垃圾倒在空地上，有的地方垃圾堆得都快有

一层楼高了。天气热的时候，垃圾的臭味熏得住户难受。

无独有偶，东虹花苑小区也存在同样的情况。1 个月

前，东虹花苑也是垃圾占道，建筑垃圾和生活垃圾混倒。

“2月初时，我们曾计划清理掉两个小区的垃圾，方便住

户过年。但是由于种种因素，此次清扫计划没有实施。”17

日，重点办胡姓工作人员说，由于建筑垃圾与生活垃圾混

倒，我们只能先安排人把垃圾进行分类。等分类完成后，市

垃圾填埋场的库容却满了。如果要运送到建筑垃圾消纳

场，这么多建筑垃圾，需要一笔不小的资金。因此，事情就

耽搁下来了。

东虹花苑保洁工作已移交
西虹花苑垃圾还在清理中

“3月初，我们通过其他项目，将建筑垃圾作为回填土层

处理。同时，开始组织人员清理东虹花苑、西虹花苑的垃

圾。”一位工作人员介绍，重点办雇请了十来位工人清洁两

个小区的垃圾。

目前，东虹花苑已经清扫完毕，小区内也放置了临时用

的垃圾桶，小区的垃圾清运、卫生保洁工作也已正式移交给

市环卫处。

“西虹花苑的垃圾，工作人员正在清理当中。”该工作人员

说，等到清理完，重点办将在规划中的垃圾收集点放置临时垃

圾桶，小区的垃圾清运、卫生保洁工作也会移交给市环卫处。

垃圾正在清运，保洁工作也将移交

住户很开心对部门很满意

市民胡先生来电：华溪北路塔海

桥附近的小公园里，有一批公共健身

器材已经坏了很久，一直没有人来维

修，也没有拆除。希望相关部门能及

时维修或者更换，排除隐患。

东城街道：接到诉求件后，街道平

安社区工作人员便前往现场，并联系

健身器材厂家检修。经检查，已损坏

的健身器材已无法维修，只能更换。

目前，社区向体育局提交更换健身器

材的申请报告，为排除安全隐患，近期

先拆除已损坏的健身器材。

记者俞晓赟报道 前几年，华溪北

路塔海桥附近设置了一处公共健身点，

给附近住户带来了便利，老人们在这里

活动筋骨，孩子们在这里嬉戏玩闹。

但近段时间，原本人气颇高的健

身器材使用率却大大降低。

“‘缺胳膊少腿’的器材怎么用

啊？就怕健身不成，反倒伤了自己。”

市民胡先生说，大家都尽量远离那些

损坏了的健身器材。

17 日，在塔海桥附近的公共健身

点，记者发现由于年久失修，维护不及

时，该健身点十来种健身器材都出现了

不同程度的掉漆、生锈。其中有一组双

杠，一侧单杠的“两只脚”已经断裂，倒

在地上，还有一组健身器材中间的支柱

底部已经被严重锈蚀。

“ 经 过 检 查 ，厂 家 建 议 更 换 器

材。师傅说，这些器材损坏太严重

了，即使修好，安全系数也不高。”平

安社区主任李莉告诉记者，14 日，他

们就前往实地了解情况，并拨通了健

身器材厂家的号码。当天，厂家就派

师傅前来检修。

目前，社区正在准备向体育局上

交申请报告，希望更换这批健身器材。

在器材更换之前，为了消除安全

隐患，近期平安社区准备委托厂家将

损坏的健身器材拆除。

健身器材“缺胳膊少腿”
社区已申请更换 近期将拆除

损坏的健身器材倒在地上损坏的健身器材倒在地上。。

清洁工正在清扫西虹花苑的垃圾清洁工正在清扫西虹花苑的垃圾。。


